

L'abbé Omer Henrivaux est décédé ce jeudi premier octobre à l'âge de 91 ans. Son enterrement a eu lieu à Sart-Dames-Avelines, son village natal, à proximité de l'abbaye de Villers-la-Ville, à laquelle il consacra plusieurs publications.

Omer Henrivaux était membre fondateur d'Eglise-Wallonie et aussi membre fondateur du CHIREL (Comité d'histoire religieuse) du Brabant wallon.

Directeur diocésain de la catéchèse, il alliait passé et avenir comme en témoigne deux de ses écrits : d'une part « Le catéchisme sous l'Ancien Régime, source importante pour l'étude de la mentalité et de l'unité wallonne » dans l'ouvrage publié par Eglise-Wallonie « Jalons pour une histoire religieuse de la Wallonie », d'autre part un livre qui résume bien son itinéraire : « Un Dieu crédible : du catéchisme à l'acte de Foi » aux éditions Fidélité.

Les membres d'Eglise-Wallonie se souviendront de sa jovialité, de son attachement à la terre brabançonne et wallonne, et de sa volonté d'une Foi engagée dans le monde.

Voir in mémoriam, dans Bulletin d'Eglise-Wallonie, n°2/2015